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○「産廃問題」について 

 10 月 11 日(火)～12 日，中西副議長始め新城市議３名が今枝衆議院議員と共に国交

省・内閣府・環境省，農水省を訪問し，新城の諸課題を説明して支援をお願いしました。

環境省では「産廃問題」について，住民や企業が作成した観測記録を附して現状を報告

して，悪臭発散防止の指導監督を要望しました。 

区役員会からのお知らせ 


